

m'apprit que notre "*Alma Mater*" était de nouveau appelée à l'honneur, que l'Evêque, obligé de quitter son ancien palais, l'avait choisie pour en faire sa résidence. La partie du monastère serait consacrée au grand Séminaire ; les vastes salles de classe et d'étude, au petit Séminaire ; l'autre aile deviendrait palais épiscopal. Il faut avouer que les choses de ce monde n'ont pas souvent une aussi belle fin, car là où s'épanouissaient des âmes d'enfants, vont maintenant se former des cœurs d'apôtres.

Te voilà sauvé du silence et de l'oubli, ô mon vieux couvent, et, sereine, je termine le récit de toutes ces frêles choses claires de mon jeune passé, sur lesquelles est tombée pour jamais, la "beauté fixe du souvenir" comme un voile qui les protégera de tout, même du temps.

RITA BERNARD.

Montréal, ce 15 Janvier 1909.

